

全国一般大阪

2023年
12月27日
2024年
1月1日合併号
NO.753

全国一般大阪地方労働組合
大阪市中央区本町橋2-23
TEL 06-4301-4655
FAX 06-4301-4656
発編 行集 人人 福太 島田 憲崇 一晴

2024春闘方針(草案)を論議!

全国一般大阪第3回執行委員会を開催!

全国一般大阪第3回執行委員会が12月9日、全国一般大阪会議室で開催、全国一般大阪2024春闘討論集会・臨時大会にむけて2024春闘方針草案を提案して論議を深めた。

平均賃上げ要求 17,500円以上

賃上げ要求根拠

全国一般評議会の2024春闘討論集会在12月17日(18日)の2日間にわたって開催され、討論集会上では2024春闘方針草案が議論され、賃上げ要求1万7,500円以上を基本とする方針提案と組織・争議報告などもあつて活発な討論がなされた。連合の2024春季生活闘争方針の基本スタンスとして、

- ① 定期昇給相当分 4,500円
- ② 生活向上(物価上昇) 10,000円
- ③ 格差是正分 3,000円
- ④ パート(時間給)労働者の賃上げ 時給100円以上 絶対額1200円以上

昨年「5%程度」から「5%以上」として「昨年を上回る賃上げ」を呼び続ける闘争方針を決定した。また、労務費上昇分を販売・納入価格に転換できるよう環境整備が重要で、①賃上げ、②働き方改革、③政策・制度実現のとりくみを柱とすると発表した。連合中小共闘は、こうした連合や全国一般評議会の議論を経て全国一般大阪としては2024春闘では、1万7,500円以上の要求を基本にとりくむ。

- (1) 組織強化拡大と体制の確立
- (2) 雇用対策の強化
- (3) 労働時間短縮のたたかい
- (4) すべての仲間が安心してはたらく続けるためのとりくみ
- (5) 男女が安心して働き続ける職場づくり
- (6) 政策・制度課題のとりくみ
- (7) 反戦・平和と民主主義を守るたたかい
- (8) 反戦・平和と民主主義を守るたたかい
- (9) 問題を提起し、第3回執行委員会で議論した。提案は来年1月28日に開催される2024春闘討論集会・臨時大会に向けての全国一般の草案であり、それまでに議論したことを修正補強し、当日に代議員などの多くの仲間が参加する中で活発な議論を行い、2024春闘方針の確立をめざしていく。

こうした中で、全国一般大阪としてのとりくみは、(1) 2024春闘方針草案は①春闘時期に、団体交渉に臨むに当たって、賃上げ交渉以外での付帯要求に関する事、例えば長時間労働の是正、36協定の見直し、ハラスメント対策、労働安全衛生体制の確立、定年延長制度、非正規労働者の雇用の安定、育児・介護と仕事に向けた環境整備、などの各職場で問題になりそうなことを提案した。②平均賃金引き上げ要求基準では、全国一般評議会の考え方をふまえ、全国一般大阪の賃金実態をもとに実質賃金の維持・向上と格差縮小・是正をはかる要求として、定昇相当分(年令1才・勤続1年当りの定期昇給相当額450円)と、生活上昇分、格差是正分(3000円以上)を加えて、次の通り要求基準を設定する。

全国一般評議会2024春闘討論集会

全国一般評議会2024春闘討論集会在12月17日(18日)の2日間にわたって自治労会館6階会議室で開催、会場には約60名が参加をしていた。大阪からは福島委員長、宇野副委員長、太田書記長、村山執行委員の4名が参加をした。

冒頭のあいさつで全国一般評議会・福島議長は「今の世界情勢は非常に不安定で戦争の終結の見通しさえない中で、岸田政権は戦争できる国づくりを目指している事に反対の声を上げて

いかなければならない。また、近年の連合の動向について、村山執行委員が「青年女性部活動と護念である。経営者は賃上げに抵抗をしてくるだろう。福島、大分からは昨日の全国一般評議会の2024春闘方針草案を勝ち取るためにも全闘討論集会についての質疑があり、亀崎事務局長が「2024春闘を勝ち取るためには、賃上げを勝ち取るための全闘討論集会を開催しよう」と述べた。また、亀崎事務局長が「賃上げを勝ち取るためには、賃上げを勝ち取るための全闘討論集会を開催しよう」と述べた。また、亀崎事務局長が「賃上げを勝ち取るためには、賃上げを勝ち取るための全闘討論集会を開催しよう」と述べた。

2日目は自治労組織内候補の岸まさこ参議院議員が来賓としてあいさつを行った。各地方労組の報告では、順に大阪、石川、新潟、鹿児島、兵庫が発言をした。大阪は太田書記長が「組織強化拡大ととりくみについて」、宇野副委員長が「労基署の対応

休職を挟んで、講演1として、平和フォーラムメンバーの田中直樹さんが「憲法をめぐる状況と一般評議会2024春闘討論集会が無事に終了した。課題」について講演をした。第212回臨時国会で憲法審査会が行われていて、改憲の動きが活発であり、自民党改憲4項目の①自衛隊の明記、②緊急事態対応、③合区の解消、④教育の充実、を前面に打ち出し、改憲ありきのやり方で、十分な議論もしないままに国民投票をしようとしていることは危険極まりない、と怒りを露わにして警鐘をならしていた。1日目終了後、集会参加者のほとんどが、アルカディア市ヶ谷のホテルでの懇親会に参加をして、交流を深めた。

最新情報や新聞
随時更新中!!
https://nugw-osaka.net/access/
Q.2024年の和暦は?
A.令和6年(平成36年/昭和99年)
本年も何卒よろしくお願ひします。

全国一般大阪地方労働組合
2024春闘討論集会・臨時大会
《日時》
2024年1月28日(日)10時
《場所》
エル・おおさか
本館6階大会議室
《最寄り駅》
天満橋 or 北浜駅より徒歩約5分